
6 Pièces

139 m²

Réf. 434

682 000 €

Fréjus
Maison à vendre (83600)
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Extender  Immobilier  vous  présente  une  élégante  villa  provençale

dominante  nichée  dans  l'un  des  quartiers  les  plus  recherchés  de

Saint-Aygulf,  à  quelques  minutes  du  centre  et  de  la  Méditerranée.  La

villa  bénéficie  d'un  environnement  très  qualitatif,  belle  vue  mer,  calme

absolu,  tout  en  restant  à  proximité  immédiate  des  commerces,  du

marché provençal, et de la mer.... Vous serez accueillis par des jardins

luxuriants,  un oasis de palmiers,  des essences méditerranéennes, une

belle  allée  en résine rouge,  des murets  en pierres,  un bassin  d'eau ...

sur une parcelle de 1135m2 entièrement clôturée. La ...

Extender Immobilier presents an elegant, commanding Provençal villa nestled in one

of the most sought-after areas of Saint-Aygulf, just minutes from the centre and the

Mediterranean. The villa benefits from a very high-quality environment, beautiful sea

view,  absolute  calm,  while  remaining  in  the  immediate  vicinity  of  shops,  the

Provençal market, and the sea.... You will be welcomed by lush gardens, an oasis

of palm trees, Mediterranean species, a beautiful red resin walkway, stone walls, a

water  basin...  on  a  fully  fenced plot  of  1135m2.  The impeccably  maintained villa

comprises an entrance ...

EXTENDER IMMOBILIER

29 boulevard André Bouis  - 83920 LA MOTTE

Contacter l'agence
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